

NUTZUNGSBEDINGUNGEN - UPLOAD.WEISCHER.NET

1. GEGENSTAND

- 1.1. adeins Media Logistik GmbH (im folgenden adeins) bietet seinen Nutzern (im folgenden Nutzer) auf der Plattform upload.weischer.net die Möglichkeit, Medien Inhalte zum Zwecke der technischen Weiterverarbeitung bzw. Zurichtung zur Nutzung in den von Weischer.Media angebotenen und belieferten Medien oder anderen Medien mit gleichen technischen Anforderungen an adeins zu liefern.
- 1.2. adeins steht im Folgenden für alle mit Weischer.Media verbundenen Firmen.

2. GELTUNGSBEREICH

- 2.1. Diese Bedingungen gelten für jede Nutzung der weischer.upload.net
- 2.2. Die Bedingungen beziehen sich einerseits auf alle Leistungen des Service Angebots upload.weischer.net und andererseits auf alle Inanspruchnahmen der Nutzer bzw. durch diese Nutzer bereitgestellte oder übermittelte Medien Inhalte, die von adeins oder im Auftrag von adeins verarbeitet werden.

3. VERTRAGSSCHLUSS UND BENUTZERKONTO

- 3.1. Durch Eingabe von Daten auf weischer.upload.net kommt ein Nutzungsvertrag mit adeins zustande.
- 3.2. Abweichende und entgegenstehende oder ergänzende Allgemeine Geschäftsbedingungen des Nutzers werden selbst bei Kenntnis nicht Vertragsbestandteil, es sei denn, ihrer Geltung wird ausdrücklich schriftlich zugestimmt.

4. NUTZUNGSRECHTE/INTELLECTUAL PROPERTIES

- 4.1. Der Nutzer von upload.weischer.net ist für die umfassende rechtliche Unbedenklichkeit der von ihm hochgeladenen/verwendeten Medien Inhalte und aller ihrer Einzelemente selbst verantwortlich.
- 4.2. Insbesondere versichert der Nutzer, dass die von ihm verwendeten Medien Inhalte keine Nutzungs- oder Urheberrechte von Dritten und keinerlei Gesetze oder geltende Vorschriften verletzen und keinerlei Verletzungen von Gesetzen oder Vorschriften durch adeins verursachen bzw. dass er als Nutzer im Besitz aller notwendigen Rechte ist bzw. diese Rechte ihm von den jeweiligen Rechteinhabern in uneingeschränkter Weise übertragen worden sind. Das gilt auch für die im Rahmen der Durchführung des Dienstes notwendigen Kopiervorgänge und Weiterverarbeitungsergebnisse.
- 4.3. Der Nutzer von upload.weischer.net gewährt adeins ausdrücklich das Recht, die jeweiligen Motive in digitalisierter Form in Datenbanken zu verwenden und/oder verwenden zu lassen. Dies gilt insbesondere für die Veröffentlichung auf Präsentationsplattformen, die Einspeisung, Abspeicherung und/oder Bereithaltung. Ferner gewährt der Nutzer von upload.weischer.net adeins das Recht, die Dateien zum Zweck der akustischen/optischen Wahrnehmung, Vervielfältigung und/oder Verbreitung und/oder Verfügbarmachung entgeltlich und/oder

unentgeltlich zu übermitteln und/oder übermitteln zu lassen. Hierzu gehört in diesem Zusammenhang das Recht, die jeweiligen Medien Inhalte und die daran bestehenden Rechte der Öffentlichkeit entsprechend dem Inhalt des Auftrags an adeins auf unkörperlichem Wege anzubieten und/oder anbieten zu lassen, verfügbar zu machen und/oder verfügbar machen zu lassen und zu übermitteln und/oder übermitteln zu lassen.

5. SERVICES

- 5.1 adeins wird die höchstmögliche Sorgfalt bei der Verarbeitung der vom Nutzer hochgeladenen Medien Inhalte walten lassen, sowohl was die eigene als auch was die eventuelle Nutzung von Fremdsoftware betrifft.
- 5.2 Die vom Nutzer hochgeladenen Medien Inhalte werden im adeins Archiv bis zu drei Monate nach der letzten Nutzung (z.B. Einschaltung) gespeichert und anschließend gelöscht.
- 5.3 Der Auftraggeber für die Weiterverarbeitung der über upload.weischer.net hochgeladenen Medien Inhalte hat die Möglichkeit, vor Ablauf dieser Frist unter genauer Angabe der Motivdaten die für ihn von adeins hergestellten Medien Inhalte bei helpdesk@weischer.net zum Download anzufordern.

6. PERSONENBEZOGENE DATEN

- 6.1 Der Nutzer willigt hiermit in die Speicherung der von ihm eingegebenen personenbezogenen Daten ein. Dies gilt auch für die Speicherung aller anderen Informationen, die bei jeder Nutzung von upload.weischer.net übermittelt werden.
- 6.2 Die Nutzung von upload.weischer.net macht die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten durch adeins unumgänglich. adeins versichert, alle gespeicherten Daten sorgsam zu behandeln und ausschließlich im Rahmen der datenschutzrechtlichen Einwilligungen des Nutzers zu verarbeiten. Eine darüber hinaus gehende Nutzung personenbezogener Daten erfolgt durch adeins nur, sofern dies gesetzlich zulässig ist oder der Nutzer vorab eingewilligt hat.

7. FRISTEN

- 7.1 Für die im Zusammenhang mit Aufträgen an adeins einzuhaltenden Fristen für die Anlieferung von Medien Inhalten gilt der Zeitpunkt der Bestätigung des erfolgreichen und verarbeitbaren Uploads von Medien Inhalten durch adeins.

8. KOSTEN

- 8.1 Die Nutzung von upload.weischer.net ist kostenfrei.
- 8.2 Die Beauftragung zur Weiterverarbeitung bzw. Zurichtung gemäß aktuell gültiger [Preisliste](#) von adeins erfolgt gesondert.

9. HAFTUNG

- 9.1 adeins haftet unbeschränkt für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit sowie nach Maßgabe des Produkthaftungsgesetzes. Für leichte Fahrlässigkeit haftet adeins bei Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers und der Gesundheit von Personen.
- 9.2 Im Übrigen haftet adeins bei leichter Fahrlässigkeit nur im Falle der Verletzung einer wesentlichen Vertragspflicht, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Nutzungsvertrags überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Nutzer regelmäßig vertrauen darf (Kardinalpflicht). Die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist der Höhe nach beschränkt auf den Auftragswert und nur ersatzungsfähig bei Schäden, die bei Vertragsschluss vorhersehbar waren und mit deren Entstehung typischerweise gerechnet werden muss. Diese Haftungsbeschränkung gilt auch zugunsten der Erfüllungsgehilfen von adeins.
- 9.3 adeins haftet nicht für Sachaussagen über Produkte und Leistungen in den über upload.weischer.net hochgeladenen bzw. verarbeiteten Medien Inhalten.
- 9.4 Der Nutzer der mit upload.weischer.net verbundenen Services ist einverstanden, dass das Ergebnis der Verarbeitung seiner Medien Inhalte (Ton und Bild) in seiner Verantwortung als Auftraggeber liegt und nicht etwa in der Verantwortung von adeins.
- 9.5 Der Nutzer stellt adeins, Weischer.Media und seine Mitarbeiter bzw. Beauftragten für den Fall der Inanspruchnahme wegen vermeintlicher oder tatsächlicher Rechtsverletzung und/oder Verletzung von Rechten Dritter durch von dem Nutzer im Zusammenhang mit der Nutzung des Portals vorgenommenen Handlungen von sämtlichen sich daraus ergebenden Ansprüchen Dritter frei.
- 9.6 Der Nutzer der mit upload.weischer.net verbundenen Services ist sich darüber im Klaren und einverstanden, dass komplexe automatisierte Services niemals vollständig frei von Störungen, Irrtümern und Fehlern sein können. adeins gewährt in diesem Sinne keinerlei Garantie.
- 9.7 adeins übernimmt keinerlei Haftung für indirekte oder wirtschaftliche oder wirtschaftsähnliche Schäden (Imageverlust o.ä.) oder Folgeschäden.
- 9.8 Jede eventuelle Haftung von adeins im Zusammenhang mit upload.weischer.net oder damit verbunden weiteren Services beschränkt sich auf den jeweiligen Auftragswert.

10. SCHLUSSBESTIMMUNGEN

- 10.1 Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Hamburg.
- 10.2 Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland.

Hamburg, 1.6.2017



TERMS OF USE - UPLOAD.WEISCHER.NET

1. SUBJECT MATTER

- 1.1 On the platform upload.weischer.net, adeins Media Logistik GmbH (hereinafter adeins) offers its users (hereinafter Users) the opportunity to deliver media content to adeins for the purpose of technical further processing or preparation for use in the media offered and delivered by Weischer.Media or other media with the same technical requirements.
- 1.2 Hereinafter, adeins stands for all companies affiliated with Weischer.Media.

2. SCOPE

- 2.1 These terms apply to every use of weischer.upload.net.
- 2.2 The terms apply to all services of the service offering of upload.weischer.net and also to all uses by the Users and media content provided or sent by these users that is processed by adeins or on behalf of adeins.

3. CONCLUSION OF THE CONTRACT AND USER ACCOUNT

- 3.1 Entering data on weischer.upload.net creates a user agreement with adeins.
- 3.2 Differing and conflicting or supplementary General Terms and Conditions of the User are not part of the contract even in the case of acknowledgement, unless their validity is expressly agreed in writing.

4. RIGHTS OF USE/INTELLECTUAL PROPERTY

- 4.1 The User of upload.weischer.net is himself/herself responsible for the complete legal harmlessness of the media content uploaded/used by him/her and all its individual elements.
- 4.2 In particular, the User declares that the media content used by him/her does not breach any rights of use or copyrights of third parties, does not breach any laws or applicable regulations at all and does not cause any breaches at all by adeins of laws or regulations and/or that he/she as the User is in possession of all necessary rights and/or these rights have been transferred to him/her without restriction by the respective holders of the rights. This also applies to the necessary copy processes and further processing results within the scope of carrying out the service.
- 4.3 The User of upload.weischer.net expressly grants adeins the right to use the respective images in digitised form in databases and/or to have them used in this manner. This applies in particular to publication on presentation platforms, input, storage and/or making them available. Furthermore, the User of upload.weischer.net grants adeins the right to transfer the files and/or have them transferred for the purpose of acoustic/optical experience, reproduction and/or distribution and/or making them accessible in return for payment or free of charge. In this context, this includes the right to offer and transmit and make available to the public the respective media content and the existing rights to it in accordance with the content of the order to adeins by intangible means and/or to have this done.

5. SERVICES

- 5.1 adeins will exercise the highest possible level of care in processing the media content uploaded by the User, both with regard to its own and with regard to any use of external software.
- 5.2 The media content uploaded by the User is stored in the adeins archive for up to three months after its last use (e.g. opening it) and is then deleted.
- 5.3 The customer for the further processing of the media content uploaded via upload.weischer.net has the opportunity to request the media content produced for him/her by adeins for download from helpdesk@weischer.net before this period expires.

6. PERSONAL DATA

- 6.1 The User hereby consents to the storage of the personal data entered by him/her. This also applies to the storage of all other information that is transmitted in each use of upload.weischer.net.
- 6.2 The use of upload.weischer.net makes the collection, processing and use of personal data by adeins unavoidable. adeins declares that it will handle all stored data carefully and process it exclusively within the scope of consents by the User under data protection law. Any additional use of personal data by adeins shall only take place if it is permitted by law or the User has consented to it in advance.

7. DEADLINES

- 7.1 The time of the confirmation of the successful and processable upload of media content by adeins applies to the deadlines for the delivery of media content to be complied with in connection with orders to adeins.

8. COSTS

- 8.1 The use of upload.weischer.net is free of charge.
- 8.2 The commissioning of further processing and/or preparation takes place separately in accordance with adeins's currently valid price list.

9. LIABILITY

- 9.1 adeins has unlimited liability for intent and gross negligence and in accordance with the Product Liability Act. For slight negligence, adeins is liable in the case of losses from injury to life, body or health of people.
- 9.2 Otherwise, adeins is liable in the case of slight negligence only in the case of breach of an essential contractual obligation, the fulfilment of which is necessary for the proper performance of the exploitation agreement and where the User can regularly rely on compliance with this obligation (cardinal obligation). The liability for slight negligence is restricted in amount to the value of the order and only replaceable for damages that were foreseeable on the conclusion of the contract and the emergence of which must typically be expected. This restriction of liability also applies to vicarious agents of adeins.

- 9.3 adeins is not liable for factual statements about products and services in the media content uploaded and/or processed via upload.weischer.net.
- 9.4 The User of the services connected with upload.weischer.net agrees that the result of the processing of his/her media content (sound and images) is within his/her responsibility as the customer and not, for example, the responsibility of adeins.
- 9.5 In the event of a claim due to alleged or actual breaches of rights and/or breaches of rights of third parties as a result of the actions taken by the User in connection with the use of the portal, the User releases adeins, Weischer.Media and its employees and representatives from all third-party claims arising from this.
- 9.6 The User of the services connected with upload.weischer.net is aware and agrees that complex automated services can never be free from disruptions, faults and errors. adeins gives no guarantee at all in this respect.
- 9.7 adeins assumes absolutely no liability for indirect or economic or economic like (loss of image or similar) or consequential losses.
- 9.8 Any possible liability by adeins in connection with upload.weischer.net or associated further services is limited to the respective order value.

10. FINAL PROVISIONS

- 10.1 The place of performance and place of jurisdiction is Hamburg.
- 10.2 The law of the Federal Republic of Germany shall apply.

Hamburg, 1 June 2017